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  EU-Konformitätserklärung / EU declaration of conformity 
 

Hiermit erklären wir, Commend International GmbH, Saalachstraße 51, A-5020 Salzburg, dass alle von uns produzierten Exemplare der unten 
angeführten Produkte den Anforderungen entsprechen, die in der 
- Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung 

bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräte 
festgelegt sind. 
 

We, Commend International GmbH, Saalachstraße 51, A-5020 Salzburg, hereby confirm that each of the products listed below is 
manufactured such that it satisfies the requirements defined in the 
- Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous 

substances in electrical and electronic equipment 
  

Geräteart/Device Lautsprecher Innen / Aussenbereich 
Loudspeaker in/outdoor 

  

Typbezeichnung/Type 

C-CLS6-SCW 
C-CLS6-SCW70 
C-CLS6-RCW 
C-CLS6-RCW70 
C-CLS6-PW 
C-CLS6-PW70 
C-CLS6-CIBW 
C-CLS6-CIBW70 
C-CLS6-CEBW 
C-CLS6-CEBW70 
C-CLS6-CCW 
C-CLS6-CCW70 
C-CLS10-HG 
C-CLS10-HG70 
C-CLS15-HG4 
C-CLS15-HG8 
C-CLS15-HG 
C-CLS20-HG 
C-CLS20-HG8 
C-CLS20-HG70 
C-CLS30-HG 
C-CLS30-HG70 

 

mailto:office@commend.com
http://eur-lex.europa.eu/legal-content/de/ALL/?uri=CELEX:32011L0065
http://eur-lex.europa.eu/legal-content/en/ALL/?uri=CELEX:32011L0065
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Folgende harmonisierten Normen und technische Standards wurden zur Überprüfung der Konformität mit den angeführten Richtlinien 
angewandt: 
The following harmonized and technical standards have been applied for the verification of conformity with the listed directives: 
 

EN 62368-1:2014 + AC:2015 + A11:2017 + AC2017 (Clause 8) 
Einrichtungen für Audio/Video, Informations- und Kommunikationstechnik Teil 1: Sicherheitsanforderungen 
Audio/video, information and communication technology equipment - Part 1: Safety requirements  

 
IEC 63000:2016 

Technische Dokumentation für die Bewertung von Elektro- und Elektronikprodukten im Hinblick auf die Beschränkung von gefährlichen 
Stoffen 
Technical documentation for the assessment of electrical and electronic products with respect to the restriction of hazardous substances 

 
Die Konformitätserklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von 
Eigenschaften im rechtlichen Sinne. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten. 
Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller. 
This declaration of conformity certifies conformance with the directives mentioned above. Affirmation of attributes in a legal sense is not 
included. Security remarks in the product documentation have to be considered. 
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer. 
 

 

Commend International GmbH, represented by 
 
 
 

 Sigl Gerhard  
Chief Operating Officer 

Salzburg, 12.07.2023 
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